



PRESIDENCY OF
THE REPUBLIC OF TÜRKİYE
**INVESTMENT
OFFICE**

Investitionsamt schließt erste Runde der "Türkiye Century Investment Receptions" ab in Europa mit Wien

Das Investitionsamt schloss die erste Runde seiner "Türkiye Century Investment Receptions"-Reihe in Europa mit Wien als Teil seiner Gedenk-Roadshow zu Ehren des 100-jährigen Bestehens der Republik Türkiye erfolgreich ab. Der Empfang, der in der türkischen Botschaft in Wien stattfand, bot der internationalen Geschäftswelt einen aktuellen Überblick über das wachsende Investitionsumfeld und die lukrativen Möglichkeiten in der Türkei. Eröffnet wurde der Empfang vom Botschafter der Republik Türkiye in Wien, Ozan Ceyhun, und dem Präsidenten des Investment Office, A. Burak Dağlıoğlu.

In seiner Rede ging Botschafter Ozan Ceyhun auf die bilateralen Beziehungen zwischen der Türkei und Österreich ein: "Die Wirtschafts- und Handelsbeziehungen zwischen der Türkei und Österreich haben sich als Reaktion auf die globale Dynamik stets positiv entwickelt. Die komplementären Wirtschaftsstrukturen der beiden Länder bieten bedeutende Perspektiven für Investoren. Wir sind bestrebt, unsere Beziehungen zu Österreich im Hinblick auf Investitionen, die ein ungenutztes Potenzial haben, zu einer Zeit zu erweitern, in der die Aussichten in allen Bereichen unserer Beziehungen zu Österreich äußerst günstig sind. Die Türkei steht in der weltweiten Investitionsrangliste an erster Stelle, unterstützt durch die von Präsident Recep Tayyip Erdoğan formulierte Vision des "Türkiye Jahrhunderts". Wir sind davon überzeugt, dass wir mit unseren österreichischen Partnern auf der Grundlage des gegenseitigen Nutzens einen großen Schritt nach vorne machen werden. Ich hoffe, dass dieser von unserer Botschaft und dem Investment Office gemeinsam veranstaltete Empfang dazu beitragen wird, das Investitions- und Geschäftsinteresse Österreichs an der Türkiye zu steigern."

Der Präsident des Investitionsamtes, A. Burak Dağlıoğlu, kommentierte den Empfang mit den Worten, dass die ständig wachsenden Wirtschaftsbeziehungen zwischen Österreich und der Türkei eine zentrale Rolle im Investitionsumfeld der beiden Länder spielen, und fügte hinzu: "Heute veranstalten wir einen weiteren "Türkiye Century Investment Reception", der von unserer Botschaft in Wien anlässlich des hundertjährigen Bestehens der Republik Türkiye ausgerichtet wird. Während die Türkei in den letzten zwei Jahrzehnten in verschiedenen Bereichen bemerkenswerte Erfolge verzeichnen konnte, hat sie sich auch zu einem regionalen Zentrum für multinationale Unternehmen entwickelt. Seit 2003 beliefen sich die österreichischen FDI-Zuflüsse in die Türkei auf insgesamt 11 Milliarden USD. Unser Ziel ist es, die Zusammenarbeit mit Österreich, dessen bilaterales Handelsvolumen bei rund 4 Mrd. USD liegt, weiter auszubauen und die Zahl der österreichischen Investoren in der Türkei, die derzeit bei 1.000 liegt, zu erhöhen. Wir werden weiterhin mit Sorgfalt und neuem Elan daran arbeiten, mehr Investitionen anzuziehen, die einen hohen Mehrwert haben und zu unseren Nachhaltigkeits- und Exportzielen beitragen, während wir unter der Schirmherrschaft von Präsident Recep Tayyip Erdoğan in das türkische Jahrhundert eintreten."

In seinen Ausführungen hob Gustav Tuschen, Executive Vice President von AVL, die laufenden Investitionen und zukünftigen Projekte von AVL in der Türkei hervor: "Im Jahr 2008 gründete AVL als

erstes internationales Engineering-Unternehmen der Automobilbranche eine Tochtergesellschaft in der Türkei, nämlich AVL Research & Engineering, und hat seither kontinuierlich in diese investiert. Dies geschah auf der Grundlage der globalen langfristigen Strategie und Roadmap von AVL. Im Laufe der Jahre hat AVL Türkiye ein nachhaltiges Wachstum erzielt und beschäftigt heute etwa 400 Ingenieure, die an Projekten arbeiten, die die Zukunft der globalen Automobilindustrie definieren und gestalten werden. AVL hält auch in den kommenden Jahren an seinen Wachstumsplänen in der Türkei fest. In diesem Zusammenhang ist die wertvolle und effektive Unterstützung, die das Investment Office seit den Anfängen von AVL Research & Engineering leistet, sehr wichtig und wird sehr geschätzt."

Dr. Georg Pölzl, Vorstandsvorsitzender der Österreichischen Post AG, betonte im Hinblick auf die expandierenden Investitionsprojekte der Österreichischen Post in der Türkei: "Als Österreichische Post sind wir mit unseren Investitionen in der Türkei sehr zufrieden. Wir danken der Republik Türkiye, insbesondere dem Investitionsamt, für die kontinuierliche Unterstützung und Beratung bei unserem Engagement in der Türkei, die für den Abschluss unserer Investitionspläne in diesem Land entscheidend war. Auf der Grundlage der erfolgreichen Zusammenarbeit und neben dem Betrieb des größten Paketzustellungsnetzes in der Türkei haben wir vor kurzem unser Engagement in dem Land durch die Einrichtung eines eigenen Forschungs- und Entwicklungszentrums für die Paketbranche ausgeweitet, dass unsere Netzwerke in Mitteleuropa bedient. Darüber hinaus haben wir unsere Präsenz in der Türkei genutzt, um unsere Aktivitäten auf andere türkische Länder wie Aserbaidschan auszudehnen, und wir werden die Möglichkeiten der Türkei auch in Zukunft für unsere Expansionspläne nutzen. Wir gratulieren der Republik Türkiye zu ihrem 100-jährigen Bestehen und freuen uns darauf, Teil des nächsten Jahrhunderts in diesem erstaunlichen Land zu sein, von dem wir uns wünschen, dass es für die Menschen in Türkiye hell und wohlhabend wird."

Investment Office Concludes Initial Round of "Türkiye Century Investment Receptions" in Europe with Vienna

Investment Office successfully concluded the initial round of its "Türkiye Century Investment Receptions" series in Europe with Vienna as part of its commemorative roadshow to honor the 100th anniversary of the Republic of Türkiye. The reception, hosted in the Turkish Embassy in Vienna, provided the international business community with an up-to-date overview of Türkiye's growing investment environment and lucrative opportunities, with opening remarks delivered by Ambassador of the Republic of Türkiye in Vienna Ozan Ceyhun and Investment Office President A. Burak Dağlıoğlu.

Touching on the bilateral ties between Türkiye and Austria in his speech, Ambassador Ozan Ceyhun said, "Türkiye's economic and commercial relations with Austria have always been positive in response to global dynamics. The complementary economic structures of the two countries offer significant prospects for investors. We aim to broaden our ties with Austria in terms of investments that have untapped potential, at a time when there is an extremely favorable outlook in all spheres of our relations with Austria. Türkiye ranks top in the global investment league, backed by the "Türkiye Century" vision set forth by President Recep Tayyip Erdoğan. We believe we will take great leaps forward with our Austrian partners based on mutual benefit. I hope this reception, cohosted by our Embassy and the Investment Office, will contribute to increasing Austria's investment and business appetite for Türkiye."

Commenting on the reception, Investment Office President A. Burak Dağlıoğlu said the ever-growing economic relations between Austria and Türkiye play a pivotal role in the two countries' investment environment, adding, "Today, we are holding yet another "Türkiye Century Investment Reception" hosted by our Embassy in Vienna, on the occasion of the centennial of the Republic of Türkiye. While

Türkiye has enjoyed remarkable success in various domains over the past two decades, it has also evolved into a regional hub for multinational corporations. Since 2003, Austrian FDI inflows in Türkiye totaled USD 11 billion. We aim to expand our fields of cooperation with Austria, where bilateral trade volume hovers at around USD 4 billion, and to raise the number of Austrian investors in Türkiye, which currently stands at 1,000. We will continue to work with diligence and renewed vitality to attract more investments that have high added-value and contribute to our sustainability and export targets as we step into the Türkiye Century under the auspices of President Recep Tayyip Erdoğan.”

In his remarks, AVL Executive Vice President Gustav Tuschen highlighted AVL’s ongoing investments and future projects in Türkiye stating, “In 2008, AVL became the first international engineering company in automotive to launch a subsidiary in Türkiye, namely AVL Research & Engineering and has constantly invested in it ever since. This was done so based on AVL’s global long-term strategy and roadmap. Over the years, AVL Türkiye has achieved sustainable growth and, today, it employs approximately 400 engineers who work on projects that are set to define and shape the future of the global automotive industry. AVL maintains its commitment to its growth plans in Türkiye for the coming years. In this context, the valuable and effective support being provided by the Investment Office since the early days of AVL Research & Engineering is very important and highly appreciated.”

Emphasizing on Austria Post’s expanding investment projects in Türkiye, Austria Post Chairman and CEO Dr. George Pölzl said, “As Austrian Post, we are completely satisfied with our investment in Türkiye. We are grateful to the Republic of Türkiye, and specifically the Investment Office, for its continuous support and advice regarding our engagement in the country which was key to finalizing our investment plans there. Based on the successful collaboration and next to operating the largest parcel delivery network in Türkiye, we have recently extended our engagement in the country by establishing our own R&D Center for the parcel industry, which is serving our networks in Central Eastern Europe. Additionally, we have leveraged our presence in Türkiye for expanding our activities to other Turkic countries, such as Azerbaijan, and we will continue to draw on Türkiye’s opportunities for future expansion plans. We congratulate the Republic of Türkiye for its 100th anniversary and we are excited to be a part of the next century in this amazing country which we wish to be bright and prosperous for the people of Türkiye.”